

2025

少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校
学校だより NO.5
令和7年9月3日
文責 進藤 正美

2学期開始！「健幸」を願う！！



7月23日（水）から始まった33日間の夏休みも終わり、8月25日（月）に第2学期の始業式を行いました。暑い日が続いているためか、少々疲れ気味に感じる生徒もいましたが、2学期のスタートという節目にふさわしい心構えで式に参加していました。各学年の代表と生徒会本部代表の4名が、2学期の「抱負」等を発表してくれました。どの代表者も、自分たちの立場や役割を自覚し、より良い学校・学年にしていきたいという決意が感じられました。校長からは、①一人一人「目標」を達成するために自己調整しながら必要な事を実践してほしい。②毎日生活していく中で、何かで辛くし�んどくなったり、そう思っている人がいると感じたりした時には、先生達に「SOS」を必ず発信してほしい。2学期は、誰もが心も体も健康で、安心して学校生活を送れる「健幸」な2学期となることを願っている。この二つを生徒に伝えました。夏休み中も大きな事故やケガもなく、無事に2学期を迎える安心しています。保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。学校では学園祭「こまさと祭」の取組も始まりました。まだまだ暑い日が続くことも予想されています。疲れとともに体調をくずしやすくなりますので、ご家庭でもお子様の体調管理についてご協力をお願いします。

卓球部 関東へ

1学期末にもお伝えしましたが、本校卓球部は8月8日（金）～10日（日）に埼玉県所沢市で



開催された関東中学校卓球大会に、個人戦・団体戦で出場しました。結果は惜敗となりましたが、県の代表として精一杯頑張ってきました。お疲れさまでした。

防犯・交通弁論北杜地区大会

8月29日（金）、小淵沢中学校において、防犯・交通弁論北杜地区大会が行われました。本校からは、防犯弁論で3年生の西山絵麻さんが出場し、奨励賞をいただきました。大勢の前で緊張しましたが、立派に発表することができました。弁論は、こまさと祭でも披露する予定です。



※「本校ホームページ」では、各種の情報を伝えています。URL(<https://hokutoed.main.jp/hakushujhs/>)

・北杜市「ほくと こども相談ホットライン
Tel 080-8348-1933」においても相談できます。
・市からのチラシ類は本校ホームページに閲覧用のリンクが貼ってあります。